

Síntesis curricular

Nombre: Juan Carlos García Campos

Grados académicos: Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Sinaloa; Especialista en Derecho Constitucional por la Universidad Nacional Autónoma de México; Maestro en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México; Especialista en Derecho del Trabajo y Justicia Laboral por la Escuela Federal de Formación Judicial del Poder Judicial de la Federación.

Experiencia profesional: Investigador en el Consejo Estatal Electoral del Estado de Sinaloa. Coordinador del Área de Investigación Jurídica del Instituto de Capacitación del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sinaloa. Secretario Auxiliar en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México. Asesor jurídico en la Comisión Nacional de Seguridad Nuclear y Salvaguardias de la Secretaría de Energía. Auxiliar Jurídico en el Consejo Distrital Electoral XXV del Instituto Electoral de la Ciudad de México. Subdirector de Trámites Inmobiliarios de la Dirección General de Asuntos Jurídicos y Estudios Legislativos de la Consejería Jurídica del Gobierno de la Ciudad de México.

Puestos desempeñados dentro del Poder Judicial de la Federación: Secretario en los Tribunales Tercero, Cuarto y Decimocuarto en Materia de Trabajo del Primer Circuito, Décimo Segundo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa en el Primer Circuito, Segundo Tribunal Colegiado del Segundo Circuito, con residencia en Ciudad Nezahualcóyotl, Estado de México; Secretario Proyectista en el Juzgado Segundo Auxiliar, con sede en la Ciudad de México. En múltiples ocasiones Secretario en funciones de Magistrado en el Decimosexto Tribunal Colegiado en Materia de Trabajo del Primer Circuito (durante el periodo en que ese Tribunal conoció de los amparos promovidos en todo el país contra la reforma laboral contenida en la Ley Federal del Trabajo, vigente a partir del 2 de mayo de 2019), y en el que se encuentra adscrito desde febrero de 2015 a la fecha. De junio a diciembre de 2021, Secretario de Estudio y Cuenta de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Secretario Técnico en la Unidad de Implementación de la Reforma en Materia de Justicia Laboral del Poder Judicial de la Federación, 2023. Actualmente se desempeña como Secretario de Tribunal del Décimo Sexto Tribunal Colegiado en Materia de Trabajo del Primer Circuito, Ciudad de México.

Experiencia académica y cursos: Sistema de Universidad Abierta de la UNAM, Ciudad de México, Tlaxcala y Oaxaca: "Teoría de la Constitución" y "Teoría del Estado". Participó en la elaboración de los programas para educación a distancia de la citada Institución en las materias de "Teoría de la Constitución" y "Derecho Procesal Constitucional". Impartió en dicha Universidad las materias de "Historia del Derecho Mexicano" y "Derecho Procesal Civil". En la Universidad Anáhuac del Norte "Practicum Amparo III" "Practicum Amparo II" e "Historia del Derecho Mexicano". En la Escuela Federal de Formación Judicial del Consejo de la Judicatura Federal, las materias de Plenos de Circuito y Derecho Procesal en Materia de Trabajo. Impartió diferentes módulos en la Especialidad en Juicio de Amparo en Materia de Trabajo, en la Universidad Autónoma de Chihuahua, así como en la Maestría en Juicio de Amparo, en la Universidad del Sur, campus Cancún, Quintana Roo. Tutor en el Curso de Especialización sobre la Reforma en materia de Justicia Laboral, de la Escuela Federal de Formación Judicial del Poder Judicial de la Federación. así como decenas de cursos y diplomados impartidos en esta última.

Ciudad de México, noviembre 20 de 2024

